

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023**

22711193 - ALARIC PARTOGUAN PARJUANGAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	Kehabisan waktu jadi komunikasinya kurang lengkap saat di akhir
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	Informed consent OK // Persiapan pasien minta pasien melepas pakaian bawah, tiduran, dan rileks ya dek tadi belum lengkap // Persiapan alat perhatikan prinsip steril, pelajari lagi mana yang steril dan tidak, masih banyak ON itu, ujung korentang steril jangan dipake untuk ambil bungkus peralatan yg ga steril, belum siapin urinbag, spuit disiapkan cuma 1 harusnya 2 // Pemasangan kateter teknik aseptik belum tepat, mau sirkuklar atau sntrifugal? bukan dikosok2, belum pasang kateter ke urinbag udah dimasukkan ke OUE duh urinnya kemana-mana itu. // edukasi belum dilakukan waktu habis
Station Pemeriksaan antropometri	Coba kecepatan bicaranya agak dilambatkan sedikit ya, karena kadang kata-kata yang Anda ucapkan jadi agak belibet karena bicaranya terlalu cepat. Posisi jari seharusnya sudah tidak menjepit kulit ketika menentukan ketebalan kulit yang dijepit oleh kaliper. Cara pengukuran lingkaran betis salah, yang diukur malah panjang tungkai bawah. Cara pengukuran LILA juga salah, yang diukur malah lengan bawah dan itu pun hanya panjangnya.
Station Pemeriksaan fisik abdomen	IC lengkap tapi normatif, hindari bahasa medis kepada pasien ya/ belum meminta mengosongkan VU, belum mengganjal bantal/ sudah cuci tangan/ inspeksi jangan hanya posisi berbaring ya, interpretasi inspeksi cukup minimalis, tidak melihat pulsasi aorta/ auskultasi oke, jangan lupa dihangatkan dl/ teknik batas hepar kanan baik, tapi penentuan batas atas kurang tepat, suara perkusi cukup jelas/ perkusi abdomen baik/ perkusi lien dan hepar belum dilakukan/ palpasi abdomensupel? palpasi superfisial, dalam sduah dilakuakn tapi palpasi tekan lepas dan aorta abdominal belum dilakukan/ teknik palpasi hepar tidak benar, perhatikan posisi tangan kanan seperti mengkait/ teknik lien baik, interpretasi baik/ bimanual ginjal kanan posisi tangan kanan kurang sejajar rectus dan ginjal kiri harusnya pindah posisi/ ketok ginjal sudah dilakukan/
Station Pemeriksaan fisik payudara	persiapan pasien : belum memakai sarung tangan, palpasi : teknik palpasi masih salah, tidak ditemukan benjolan? karena hanya dielus2 saja manekinya kurang ditekan, posisi pasien saat dipalpasi berdiri? belum melakukan pemeriksaan palpasi puting dan limfonodi, harus banyak belajar lagi ya agar lebih percaya diri dan tidak ngeblank
Station Pemeriksaan fisik thorax	belum mempersiapkan alat stetoskop diawal pemeriksaan, saat melakukan palpasi bisa lebih pelan ya, jangan terlalu cepat, pemeriksaan thorax anterior dan posterior sdh dilakukan dgn sistematis dan baik,
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Tujuan dijelaskan namun tidak lengkap. Alat dan bahan disebutkan namun tidak lengkap. Tidak mencuci tangan / disinfeksi tangan di awal.
Station Pemeriksaan gynecologi	bengkok tidak steril kok ditaruh di area steril-ngambil bengkok yg tidak steril pake ujung korentang yg steril, cara memegang spekulum saat memasukkan dan mengeluarkannya salah, tidak memperhatikan sterilitas, spekulum tidak diolesi gel, jari tidak diolesi gel saat bimanual, gel tidak disiapkan

Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	cara auskultasi di leher belum tepat, belum melakukan palpasi dengan tidak tepat, palpasi limfonodi perlu lebih detail dan lengkap lagi
---	---